



# Community Consolidated School District 46

Dr. Lynn Glickman, Superintendent

CCSD 46 | 565 Frederick Road, Grayslake, IL 60030 | 847-223-3650 | FAX 847-223-3695

---

Octubre 18, 2022

Estimada Comunidad CCSD 46,

## **ALICE** Entrenamiento para los Estudiantes

A lo largo del otoño, han oído hablar del nuevo tipo de simulacros de intrusión armada que se iniciará en nuestro distrito escolar. El protocolo se conoce como ALICE (Alerta, Bloqueo, Información, Contrarrestar, Evacuar).

El jueves pasado, organizamos una noche de información de ALICE para padres/tutores en la Escuela Media de Grayslake. Una noche de información repetida se llevará a cabo en el Campus de la Escuela Park a las 6:30 el miércoles, 19 de octubre. Esta presentación será grabada para los padres y tutores que quieran verla y no puedan asistir en persona. La grabación de la presentación estará disponible en nuestra página de recursos para padres y estudiantes en el sitio web [www.d46.org](http://www.d46.org).

Durante la semana del 24 de octubre, todas nuestras escuelas proporcionarán a los alumnos una formación adecuada a su edad sobre el protocolo ALICE. No será un simulacro real. En su lugar, las maestra(o)s compartirán información y dirigirán debates con los niños. A continuación, durante la semana del 14 de noviembre, las maestra(o)s revisarán la información con los alumnos y las escuelas realizarán simulacros de ALICE, que incluirán el bloqueo.

Los padres o tutores que no quieran que sus hijos participen en los entrenamientos y simulacros de ALICE deben enviar un correo electrónico al director. En este caso, los estudiantes trabajarán en silencio en otro espacio durante el entrenamiento o simulacro, y el director enviará por correo electrónico la información a casa para que el padre o tutor la revise con los estudiantes. Por favor, tenga en cuenta que ALICE es una práctica informada por el trauma, lo que significa que nuestro personal estará muy atento a las necesidades de los estudiantes durante el entrenamiento. Creemos que los estudiantes informados son estudiantes empoderados, y esperamos que todos nuestros estudiantes puedan participar en el entrenamiento de ALICE.

Los padres y tutores que tengan preguntas o preocupaciones específicas deben ponerse en contacto con el director del edificio.

### **Programa de Ayuda al Alquiler del Condado de Lake**

Los inquilinos del condado de Lake que se enfrentaron a dificultades financieras durante la pandemia del COVID-19 pueden ([apply](#)) solicitar el nuevo Programa de Asistencia de Alquiler del Condado de Lake (LCRA), que proporciona ayuda a las personas que pagan el alquiler. El período de solicitud se extenderá desde el 11 de octubre hasta el 15 de noviembre de 2022. Los hogares pueden recibir hasta 6 meses de ayuda con el alquiler

Para poder obtener la ayuda, los residentes deben:

- Pagar el alquiler en el condado de Lake, Illinois
- Tener una dificultad financiera durante la pandemia de COVID-19, como la pérdida del empleo, el permiso de trabajo, la reducción de las horas de trabajo debido al cierre de las escuelas y los gastos médicos u otros inesperados
- Estar en riesgo de quedarse sin hogar o de inestabilidad en la vivienda
- Cumplir con las reglas de ingresos basadas en el tamaño del hogar
- No haber recibido seis o más meses de asistencia de programas anteriores como el Programa Federal de Asistencia de Alquiler de Emergencia del Condado de Lake
- Proporcionar la documentación adecuada

Para ver un enlace a la solicitud, visite [lakecountyil.gov/renthelp](https://lakecountyil.gov/renthelp)

Sinceramente,

Dr. Lynn Glickman  
Superintendent  
CCSD 46